



**Traktandum 3 / Straf- und Massnahmenvollzug im Kanton Luzern;
Entwurf Gesetz über den Justizvollzug / Justiz- und
Sicherheitsdepartement**

1.	Antragsteller/in Paragraph <u>Antrag:</u> Soweit <u>die eingewiesene Person die persönlichen Auslagen nicht mit eigenen Mitteln bestreiten kann, werden diese vom Kanton bezahlt.</u>	Born Rolf 47 Abs. 2
2.	Antragsteller/in Paragraph <u>Antrag:</u> Soweit persönliche Auslagen von der wirtschaftlichen Sozialhilfe subsidiär mitzutragen sind, entscheidet a. <u>bei Personen mit Unterstützungswohnsitz im Kanton Luzern das zuständige Organ der wirtschaftlichen Sozialhilfe gemäss Sozialhilfegesetz,</u> b. <u>in den übrigen Fällen der Kanton unter Übernahme uneinbringbarer Kosten.</u>	Camenisch Rätö B. 47 Abs. 2
3.	Antragsteller/in Paragraph <u>Antrag:</u> Soweit persönliche Auslagen von der wirtschaftlichen Sozialhilfe subsidiär mitzutragen sind, entscheidet das <u>zuständige Organ der wirtschaftlichen Sozialhilfe</u> ". _____ (gemäss Fassung der Regierung)	Stutz Hans 47 Abs. 2